

### **30 Niños son atendidos con calidez en el CIBV 'Fresitas'**

Durante la mañana de este viernes era singular el movimiento que protagonizaron 30 niños y niñas que son atendidos en el Centro Infantil del Buen Vivir 'Fresitas' (CIBV), ubicado en el Mercado Central, estaban acompañados de sus padres dando los últimos toques de arreglo en el CIBV que es su segundo hogar, pues hoy era un día muy especial se inauguraba oficialmente este espacio que fue readecuado por el GAD Municipalidad de Ambato.

Es que el bienestar infantil, su atención adecuada y el desarrollo de sus capacidades psicomotrices en un tema que preocupa al señor alcalde, Ing. Luis Amoroso Mora, quien no dudó en invertir 125 mil dólares en un trabajo que incluyó áreas de juegos, estimulación temprana, descanso, comedor, alimentos, baños, bodega y recepción.

Los niños querían jugar y aprovecharon los globos de colores que marcaron el tono de alegría en el lugar donde se desarrolló el programa inaugural, cada niño intentó tomar el suyo mientras se desarrollaba el evento.

“Nos sentimos contentos de haber logrado concluir este proyecto, esto es producto del esfuerzo del pueblo, de la gente que aporta con sus recursos económicos para hacer trabajo, los recursos cuando son bien empleados en beneficio de los niños, de los que requieren ser debidamente atendidos, es la mejor inversión. Todos participamos en la grandeza de nuestra ciudad, de nuestro país”, resaltó el alcalde Ing. Luis Amoroso.

La autoridad agradeció también el apoyo interinstitucional con el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES); mientras Celeste Arias, directora distrital del MIES, reconoció el apoyo municipal “hemos trabajado mano a mano con el Municipio, tenemos un convenio con el cual hemos aportado 37 mil 400 dólares para hacer presente nuestro apoyo, esperamos seguir trabajando en conjunto por el bienestar de nuestros niños”, dijo.

Flavio González, representante de padres de familia, agradeció la obra ejecutada, “es un orgullo que finalmente contemos con este proyecto, han pasado 5 años de espera y finalmente hemos sido atendidos, porque esta obra beneficia no solo a quienes trabajamos en el mercado sino a la ciudad entera”.

Al momento son 30 infantes, en edades de 1 a 3 años, lo que son atendidos por personal profesional, pero aún hay 20 cupos disponibles para hijos de las comerciantes de lugar, incluso para los moradores de zonas aledañas.

***¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !***

**COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL**